



Les 6ème à La Rochelle

publié le 07/08/2024 - mis à jour le 08/08/2024

Les 6ème découvrent le musée maritime de La Rochelle

Descriptif :

Le mercredi 26 juin 2024, les élèves de 6^e sont partis à la découverte de La Rochelle pour la journée. Au programme, une visite du vieux port et du musée maritime.

Le mercredi 26 juin 2024, nous sommes partis à la découverte de La Rochelle pour la journée avec M. Davail et M. Turpain. Au programme, une visite du vieux port et du musée maritime.

Nous y sommes allés en train. Pour certains d'entre nous, c'était la première fois qu'on l'utilisait !



Nous nous sommes promenés sur le vieux port avant de manger. L'occasion de déguster une glace de chez Ernest

offerte par M. Davail !



Ensuite, nous avons visité l'exposition climat et océan au musée maritime puis les différents bateaux.







Nous sommes rentrés en train.

Nous avons beaucoup marché et il a fait très chaud !

Les 6èmes



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.